

## **KATA PENGANTAR**

Segala puja dan puji syukur saya panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir dengan judul:

### **“Analisis Manajemen Risiko Keamanan Informasi Pengadilan Agama Menggunakan Metode Octave Allegro (Studi Kasus Kota Kediri)”**

Sebagai persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Komputer di Jurusan Teknologi Informasi – Universitas Telkom. Sebagai penyusun laporan Tugas Akhir ini, saya menyadari bahwa terselesaikannya tugas akhir ini tidak lepas dari doa, dukungan, dan bantuan banyak pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini saya ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada:

1. Kedua Orang Tua penulis sendiri, yang dapat memberikan kekuatan kepada penulis ketika Lelah mengerjakan laporan tugas akhir ini dan yang selalu memberikan dukungan berupa doa, semangat dan materi untuk menyelesaikan dalam pengerjaan laporan tugas akhir ini. Terima kasih banyak atas kerja keras dan dukungan bagi penulis untuk membawa tingkat Pendidikan hingga sejauh ini.
2. Bapak Rahmat Yasirandi, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing 1 dalam mengerjakan Laporan Tugas Akhir ini. Terima kasih sebesar – besarnya karena sudah meluangkan banyak waktu kepada penulis disela-sela kesibukannya. Seperti yang penulis lakukan selama mengerjakan laporan ini begitu banyak bimbingan yang dilakukan walaupun tidak pernah tatap muka hanya sekedar lewat perangkat komunikasi tapi sudah seperti kenal dekat, besok bimbingan dan besok bimbingan lagi itu perkataan yang selalu penulis ucapkan. Ketika penulis merasa bingung selalu dibantu dan selalu dikuatkan dengan ucapan semangat ya.

3. Bapak Rio Guntur Utomo, S.T, M.T.,Ph.D. selaku dosen pembimbing 2 dalam mengerjakan Laporan Tugas Akhir ini. Terima kasih sebesar – besarnya karena sudah meluangkan banyak waktu kepada penulis disela-sela kesibukannya. Seperti yang penulis lakukan selama ini selalu meminta pendapat dari hasil Laporan Tugas Akhir yang penulis kerjakan seperti merevisi secara mendalam tentang laporannya bahkan untuk penulisan typo juga sangat dikoreksi serta yang penulis kerjakan selalu mendapat respon yang positif dan tidak lupa perkataan beliau kepada penulis kalau kesempurnaan hanya milik Allah SWT.
4. Bapak Johan, S.T., M.T. selaku wali dosen di kelas IT-42-02 yang selalu memberikan arahan yang sangat baik kepada setiap anak didiknya dalam mengerjakan Laporan Tugas Akhir serta selalu menanyakan bagaimana perkembangan dari Tugas Akhir nya.
5. Bapak Moch. Ansori., S.Kom selaku narasumber dalam pengerjaan laporan ini, karna berkat beliau penulis bisa mendapatkan informasi dari perusahaan yang penulis teliti ini.
6. Bapak H.Hadiyatullah, SH., MH., selaku penghubung penulis yang telah memberikan saya peluang untuk bisa berkomunikasi dengan pihak instansi.
7. Semua pihak tidak dapat tercakup satu per satu dan siapapun yang membantu penyusunan proposal penelitian ini, semoga Allah SWT membalas dengan pahala yang berlipat ganda.  
Amin YRA

Penulis menyadari bahwa penyusunan Laporan Akhir ini masih belum sempurna, sehingga kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan di masa yang akan datang sangat ditunggu oleh penulis. Semoga Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi semua pembacanya.

Kediri, Juli 2022

Yang Menyatakan



Cintya Risquna Miendarki